
令和４年度             

学校評価 生徒集計結果 

菊池女子高等学校 

 

１．本校の教育方針をよく理解して

いる 

２．本校の教育環境は充実している ３．本校の教員は、教育に熱心である ４．学校生活は楽しい 

    

５．菊池女子高校に入学してよかっ

た 

６．本校は地域に根ざした教育活動を

行っている 

７． 生徒一人ひとりが大切にされて

いると感じる 

８．先生方はわかりやすい授業を

している 

    

９．今年度導入したタブレットを有効

活用している 

１０．  スタディサプリを有効活用し、

計画的に家庭学習ができている 

１１．本校は適切な成績評価がなさ

れている 

１２．本校は資格取得指導が充実

している 

    

１３．学校で行うセミナーや特別講

座は有意義であると感じる 

１４． スコラ手帳を有効活用できてい

る 

１５． スコラ手帳を有効活用し、計

画的に家庭学習ができている 

１６．礼儀作法・言葉遣い・挨拶な

どの「教養」の指導が行き届いて

いる 

    

１７．生徒は校則を守り、規律正しく

生活している 

１８．生徒は週番努力目標に対し、目

標達成できるよう努力している 

１９．本校では、生活全般にわたる

指導が行き届いている 

２０．先生方は生徒の悩みや相談

に対して親身に対応している 

    

２１．先生方は生徒に対しての言葉

遣いが丁寧である 

２２．各学年に応じた進路指導が行わ

れている 

２３．進路情報が適切に提供されて

いる 

２４．進路目標達成にむけた指導

を行っている 

    



２５．日常の健康観察や疾病予防・

生徒の自己健康管理能力向上のた

めの指導を行っている 

２６．保健衛生に関する情報を適切に

提供している 

２７．先生方は、生徒の健康管理に

気を配っている 

２８．部活動・同好会の指導がよく

できている 

    

２９．楽しく学校行事に参加できてい

る 

３０．学校行事は自分たちの役立って

いる 

３１．本校では、学校の必要な情報

を家庭に発信している 

３２．自分は 清掃活動をしっかり

行っている 

    

３３．学校からの配布物にはよく目を

通している 

３４．毎月発行している赤レンガや保

健便り（安心メールも含む）を確認して

いる 

３５．学校のホームページ・インスタ

グラムをよく見ている 

３６．本校では新型コロナウイルス

感染症防止対策はしっかりと行わ

れている 

    

 

今年度より 1人 1台タブレットを導入しましたが、今後のためにご意見やご感想等ありましたらお書きください。 

 

●タブレットからしか見れない課題があり、自分のスマホからでは権限が…って出てくるので、スマホでも見れるようにして欲しいで

す。 ●調べ学習や授業以外でも使う機会があるのでとても役に立っている ●スタディサプリや調べ学習の点では便利だと思いま

すが、学習目的以外で使っている人をよく見かけます。先生方も注意してくださいましたが、効果はあまり感じません。授業中に

YouTubeを見たりゲームをしたりしている人もいました。以前のように、YouTubeは見れないようにした方がいいのかなとは思いま

す。  ●調べ学習がやりやすくなりました ●自分で好きな時に調べることができ､自分で調べる機会が増えたから入ってきてよかっ

たと思う。 ●もっと授業とかでつかった方がいいと思います。 ●家に持ち帰れるようにして欲しい ●タイピングが少し早くなった 

●デジタル教科書に移行してもいいのではないかと思う  ●論表の授業でタブレットを使った授業がとても楽しい ●調べたりする

ときに良い ●1人 1台使用できることで、パワーポイント作成したり、調べ学習などを自分のできる時に行なったりすることができ

てよかったです。 ●これからも使用していけたらいいと思いました  ●活用できている 

学校をよりよくしていくためのご意見やその他、ご感想等ご自由にお書きください。 

 

●校則で化粧をしてはいけないとあるが社会に出たら当たり前にしなければならないから派手じゃないナチュラルメイクはいいと思

う。 ●シュシュも派手なものでなければつけていいと思う。髪型も大事な行事以外自由にして欲しい ●まだ髪染めは分かるが、な

ぜ化粧、シュシュ、等ダメなのか分からない。ジャンバーも校内では着てはいけないのに先生達はめっちゃジャンバーを着ている。

生徒に着てはいけないと言うぐらいなら先生達も着てはいけない不公平ジャケットは動きずらいし薄いから防寒対策にはならない。

そこら辺考えて欲しい ●一定の先生で、冗談のつもりでセクハラのような発言を言ってる先生がおられました。他にも、行事等の連

絡を伝え忘れる方や、拒否権なく話を勝手に進めていく方、話を全面的に否定してくる方などもいらっしゃいました。 ●赤レンガもっ

と早く配る ●エレベーターの使用についてもっと考えてほしい。足の悪い人や気分が悪い人、社会福祉科の授業、荷物の運搬な

どはいいと思うと思うけどそれ以外の生徒が使っているのを見て使い方について考えてほしい ●先生方と話す時、タメ口で話して

いる人がほとんどなのが気になります。教養面はしっかり指導してくださった方が、将来も困らないかなと思います。 ●楽しい学校

生活を送ることができるように環境を整えてられる先生方には感謝です。 ●もっと一人一人を大切にして欲しいです ●もう少し厳

しくして欲しい ●学校行事を増やす ●先生へ敬語を使う ●3年間ありがとうございました！進学先でも頑張ります！ ●全校生

徒の交流を深める機会をもっと増やす 

 


